

Désenclavement du haut du village

Ces travaux d'aménagement portent donc sur la réfection de ruelles et de leur pavage.

La mise en valeur de ces ruelles par un traitement minéral conférerait une image valorisante des lieux et un confort pour les riverains, complétant ainsi les efforts déjà engagés par la municipalité sur les réseaux d'adduction d'eau et d'assainissement.

L'aménagement de ce quartier prévoit entre autres la création d'une liaison "piétonne" améliorant ainsi les circulations / déplacements au sein de ce quartier dans un souci de désenclavement.

